

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Der Prediger Salomonis.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262

31. Ein tugend Weib hat Fleiß/  
Ist schön und sauberlich.

Cap. **Der Prediger Salomonis.**

1. **S!** Eitle Eitelkeit.  
Geschlecht und Ruhm vergehen.
2. Gefang und Garten-Lust/  
Kan auch nicht lange stehen.
3. Ein jeglich Ding hat Zeit.  
Die Freud ist Arbeits-Lohn.
4. Viel besser zwey denn eins.  
Gefängnis gibt den Thron.
5. Bewahre deinen Fuß/  
Der Reichthum bringt nur Jammer.
6. Der Reichthum ohn gemess/  
Bringt Plagen und den Kummer.
7. Am bösen Tage soll/  
Man nicht ins Trinck-Haus kommen.
8. Das Werk ist einerley/  
Bey Bösen und bey Frommen.
9. Iß Brodt / trinck Wein / lauff schnell.  
Der Hammen fängt die Fische.
10. Der König ist ein Kind/  
Und geht zu früh zu Fische.
11. Theil aus und säe früh.  
Das Augen-Licht ist süsse.
12. Schreib Bücher / fürchte Gott.  
Die Worte sind wie Spiesse.

Das